

◆この欄は、第一線で活躍している経営者です。

命を落としてしまうと死んでしまう。」(井野)  
さんが戦争に亡くなっている意識と言ふが聞かわ  
ないが、あなた息子のか。経営者一人ひとり  
社はもうからむじれにじりに向き合つてへりへり  
になれば、あなたの会社の歴史的転換点

内切氏である。「戦争のが、和平憲法だ。

ダム工事創業者の中、それを支えてきた  
者がいた。声を上げた経営者は、平和共生共榮を  
旨とする企業文化であ

と、その土台になるの

「異議あり!」。その道と違うのだ。

持論を展開した。日本近代発展に貢献するとい

うことを強化し、徴兵制

業会長が「防衛力

術によって世界に

都で、あつた関西財團合

一九〇〇年、京阪神は沈黙を守

だが、この歴史的

大転換に対して、

経済界セミナー。当日本がめさすへ

だ。これが、日本平

なることだが、日本平

た。「他国を武力で守

なあからじりのが

戦争だけは絶対避け

は。」(自衛権の行使容認を検

査する考え方を表明し

安倍晋三首相によつた中内氏は「

リビング戦争中、ファ

イ歴史的な日に

5月15日はですか」と反論した

は見を聞き、集団的

経済気象台

ながらう。

太平洋戦争中、フ

イ

学者など社外筆者の執筆によるものです。